

Heimatverein Osterwick

11. April 2015
I

Straßenbezeichnung im Baugebiet an der Königstraße

Bei der Bezeichnung „Hasenbusch“ handelt es sich um eine Benennung, die als Flurname schon lange bekannt ist. Es ist eine landestypische Bezeichnung, die mit der Geschichte des Ortes verbunden ist.

Es bleibt zu überlegen, ob die Straße
„**Hasenbusch**“ oder

„**Am Hasenbusch**“ oder

„**Zum Hasenbusch**“

heißen soll.

Der Heimatverein begrüßt es, wenn alte Flurnamen u.ä. bei den Straßenbezeichnungen berücksichtigt werden, da dadurch auch ein Beitrag zur Ortsgeschichte geleistet wird und viele historische Namen vor dem Vergessen bewahrt bleiben.